



BADMINTON ■ Une pieuvre verte et jaune représentera désormais le club

Le BCLB a trouvé sa mascotte

Le club de badminton des Bordes a désormais sa mascotte, une grosse peluche verte et jaune que les fans pourront voir de loin.

Déjà identifiable à son logo « le moulin des Bordes », le Badminton club les Bordes (BCLB) sera désormais reconnaissable dans le paysage associatif et sportif grâce à sa nouvelle mascotte.

« Renvoyer le volant »

En effet, il vient de se doter d'un nouvel équipement avec une mascotte, et quel meilleur choix qu'une mascotte à l'effigie d'une pieuvre, « l'animal qui peut rivaliser et renvoyer le volant aux quatre ailes du moulin », explique son président Jean-Louis Allanic. Et, ajoute-t-il, « le club n'a rien financé dans



MASCOTTE. Le BCLB a désormais une mascotte, qui accompagnera les joueurs dans les tournois. Une motivation de plus pour être fier du club.

l'achat de mascotte. Elle a été sponsorisée grâce à un appel aux dons. Et c'est de la fabrication française ».

Cette grosse peluche, de

couleur verte et jaune, sera l'ambassadrice du club. Son rôle sera d'accompagner les joueurs du BCLB en tournoi et de les

motiver lors des matchs. L'objectif est de confirmer la convivialité du club et d'intéresser les jeunes à son école de badminton. ■

Goëlle Carré-Vasseur

